



Von Mambo bis Line Dance

TSC Solitude führt Tanznachmittage ein

KORNWESTHEIM

(red) - Der Tanzsportclub Solitude hat am Sonntag zu einem Tanznachmittag eingeladen, der von jetzt an regelmäßig am ersten Sonntag im Monat stattfindet.

Die Mitglieder hatten den Nachmittag bestens vorbereitet. Mit Tischdekorationen in den Vereinsfarben Blau und Gelb zeigte sich das Vereinsheim bereit für den kommenden Frühling. Die Besucher zeigten verschiedene Interessen; manche kamen lediglich zum Zuschauen, andere stärkten sich zuerst im Vereinsbistro, bevor sie selbst ein Tänzchen wagten. Die ganz Eiligen starteten gleich zum ersten Tanz. Und nach kurzer Zeit war auch bei den übrigen Besuchern das Eis gebrochen. Auch sie wagten sich auf das Parkett und schwingen rege das Tanzbein.

Ein breites Musikangebot sorgte für Unterhaltung und gute

Laune. Alle Musikwünsche wurden berücksichtigt. Der Discofox durfte ebenso wenig fehlen wie der Mambo sowie für die Versierten der Paso doble. Tanzinteressierte bekamen über das Vereinsangebot umfassend Auskunft.

Parallel dazu fand im großen Saal ein Training der bekannten Line-Dance-Gruppe des TSC statt. Alle Interessierten waren zum Zuschauen eingeladen und hatten die Möglichkeit, sich über Line Dance aus erster Hand zu informieren. Großer Beliebtheit erfreute sich auch die Präsentation der neuen Internet-Homepage www.tsc-solitu.de. Die Besucher hatten die Möglichkeit, sich aktuell am PC die neue Seite anzuschauen. Dazu war auch die Kornwestheimer Firma nastyle Präsentationen eingeladen, die den TSC Solitude bei seiner Internetseite maßgeblich unterstützte.

Mit dem Internet-Angebot sind nun sämtliche Informationen rund um den TSC Solitude online verfügbar.